



Fonction publique : La colère gronde ! Enseignement Agricole : Tous mobilisés le 5 décembre !

FO appelle toutes les agentes et tous les agents à une journée d'action, de rassemblements, de manifestations et de grève avec les organisations syndicales représentatives de la fonction publique, **le 5 décembre 2024**.

- ⇒ Une journée pour dire **STOP** au dénigrement et à la stigmatisation des agents de la Fonction publique !
Ce n'est pas à eux de payer le déficit de l'Etat !
- ⇒ Une journée pour que le ministre renonce :
 - aux 3 jours de carence dans la fonction publique,
 - à la diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
 - au non-versement de la GIPA,
 - à l'augmentation du ticket modérateur qui pénalisera encore plus les agents, notamment les plus précaires,
 - à la suppression d'un jour férié.

C'est une mise en garde contre la volonté manifeste du gouvernement de détruire l'enseignement agricole public technique et supérieur. Dans l'enseignement technique, la ministre de l'Agriculture a annoncé la diminution de 70 ETP en 2025. C'est d'autant moins compréhensible que le nombre d'apprenants augmente. Elle a aussi fait part d'une baisse de 8 millions d'euros de l'enveloppe allouée pour l'enseignement supérieur. Or, le recrutement des élèves ingénieurs, déjà en hausse de 20 % par an depuis 2017, doit encore augmenter jusqu'à 30% d'ici 2030, à moyens constants !

FOEA appelle les agent.es de la Fonction publique, fonctionnaires et contractuel.les, à se mobiliser notamment pour :

- des moyens budgétaires à la hauteur des missions des services et des politiques publiques,
- des créations d'emplois partout où c'est nécessaire et l'accès à l'emploi titulaire des agents contractuels,
- l'augmentation de la valeur du point d'indice au titre de l'année 2024 et des années suivantes et des mesures salariales générales,
- l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes,
- l'abandon des orientations du projet de loi dit « Guérini ».

**FO EA encourage vivement tous les personnels à se mobiliser massivement
le 5 décembre pour participer aux manifestations prévues,
afin de porter haut et fort nos revendications.**

**Renseignez-vous auprès des Unions départementales pour connaître le point de
départ des manifestations près de chez vous.**